



## Recibió Díaz-Canel a nuevos embajadores de siete naciones firmes en la amistad (+Audio)



*En una jornada que desde el Palacio de la Revolución estuvo marcada este martes por la amistad, la gratitud y el acompañamiento, el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida a los nuevos embajadores de la República de Belarús, de la República de Corea, de la República Checa, de la República de Bosnia y Herzegovina, de Nepal, de la República de Fiji, y de la República de Nauru.*

Alina Perera Robbio, 25 de Febrero de 2025

El camino para vivir un mundo mejor es y será el de la amistad, el de la cooperación, y el respeto entre naciones. Porque la Revolución Cubana es coherente con esa verdad, este martes en la mañana, desde el Palacio de la Revolución y en audiencia solemne, el Primer Secretario del Comité Central del Partido

Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió las Cartas Credenciales de siete nuevos embajadores en el país caribeño.

Desde el Salón de los Próceres -y acompañado del Ministro a.i. de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Gerardo Peñalver Portal-, el Jefe de Estado recibió, primeramente, al Excelentísimo Señor, Vitaly Petrovich Borchuk, de la República de Belarús, quien expresó que para él entrañan un gran honor y una gran responsabilidad representar a su nación en una región de América Latina, y en Cuba.

Díaz-Canel Bermúdez comentó al diplomático: "Para nosotros es un placer recibirlo, sabiendo que estamos recibiendo a un amigo de Cuba". E hizo énfasis en las relaciones que unen a los dos países, en "los lazos que nos unen".

Cuando el mandatario preguntó sobre cómo se han sentido desde su llegada a la Mayor de las Antillas, Vitaly Petrovich Borchuk dijo que "muy bien", además de destacar la hospitalidad con la cual han sido recibidos. Seguidamente, ratificó la voluntad de su país de apoyar permanentemente a Cuba en todos los foros internacionales, e hizo referencia al empeño de llevar al mismo nivel de la sintonía política, las relaciones en los ámbitos económico y social.

El segundo diplomático en llegar fue el Excelentísimo Señor, Lee Ho-yul, de la República de Corea, quien dijo al mandatario: "Tengo el honor de hacerle entrega de las Cartas Credenciales". Lo hizo, como elogió el Presidente cubano, en un "Español perfecto". A él, como a los otros embajadores que fueron recibidos en la jornada de este martes, el dignatario enunció que el Gobierno y la Cancillería ofrecerán todo el apoyo necesario para que ellos puedan desarrollar con éxito la labor que han venido a desempeñar.

Tampoco faltó, en voz del Jefe de Estado, la gratitud de Cuba hacia las naciones representadas en la jornada de este martes, las cuales han apoyado firmemente a Cuba, en el escenario internacional, en su lucha contra el bloqueo imperialista. El Excelentísimo Señor, Lee Ho-yul, dijo ser embajador de los buenos deseos de su pueblo en aras de fortalecer los lazos entre ambas naciones.



**Excelentísimo Señor, Lee Ho-yul, de la República de Corea. Foto: Estudios Revolución**

De honor por hacer entrega al Presidente cubano de las Cartas Credenciales habló también, en el Salón de los Próceres, el Excelentísimo Señor, Zdenek Kubánek, de la República Checa, a quien el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista comentó sobre la cercanía existente entre los dos países, y aseveró que la de hoy es una etapa en la cual ambas naciones pueden seguir fortaleciendo sus nexos.

"Nos oponemos al bloqueo", declaró enfáticamente el embajador, quien hizo alusión a la voluntad de profundizar y desarrollar las relaciones bilaterales.



*Excelentísimo Señor, Zdenek Kubánek, de la República Checa. Foto: Estudios Revolución*

Luego, en representación de la República de Bosnia y Herzegovina, llegó al Salón protocolar el Excelentísimo Señor, Aleksandar Bogdanic, a quien el Presidente Díaz-Canel, luego de ofrecerle una cordial bienvenida, dijo recordar con mucha satisfacción la visita que en 2023 hiciera a la Isla la Presidenta de esa nación, Zeljka Cvijanovic. Fue ese, valoró, un momento para reimpulsar las relaciones bilaterales y llevarlas a un plano superior.

Al respecto, el diplomático comentó que la mandataria de su país le había hablado ampliamente sobre la experiencia de su visita a Cuba en el 2023, y le había contado sobre el excelente recibimiento que le habían prodigado: “Ahora -dijo el Excelentísimo Señor, Aleksandar Bogdanic-, vamos a trabajar por un futuro promisorio en las relaciones mutuas”.



*De la República de Bosnia y Herzegovina, el Excelentísimo Señor, Aleksandar Bogdanic. Foto: Estudios Revolución*

En representación de Nepal, llegó al Salón de los Próceres el Excelentísimo Señor, Bharat Raj Paudyal, a quien el Jefe Estado expresó que era un placer recibirlo, y a quien comentó que el próximo 19 de marzo se cumplirán 50 años de las relaciones diplomáticas entre Cuba y la nación asiática.

Además de agradecer por el apoyo de su país a la Mayor de las Antillas en su lucha contra el bloqueo, el Presidente Díaz-Canel Bermúdez destacó el valor de igual acompañamiento en el camino de exigir que Cuba sea excluida de la fraudulenta lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Desde el establecimiento de las relaciones diplomáticas, expresó el embajador, esos nexos han sido “muy cordiales y muy amigables”. Y recalcó: “Nepal se siente honrado de estar al lado de Cuba en múltiples foros internacionales”. Igualmente hizo explícita la gratitud por el apoyo del pueblo cubano en momentos difíciles, como en aquellos días del terremoto del 2015, cuando una brigada de médicos de la Isla dio “lo mejor de sí”.



*En representación de Nepal, el Excelentísimo Señor, Bharat Raj Paudyal. Foto: Estudios Revolución*

Cuando en representación de la República de Fiji llegó al Salón protocolar el Excelentísimo Señor, Filipo Tarakinikini, el Presidente Díaz-Canel hizo referencia a la cercanía, desde lo sentimental, que distingue a la relación entre Cuba y ese país en Oceanía; y ratificó la voluntad que asiste a la Mayor de las Antillas de seguir alimentando ese vínculo. Justamente fue ese el espíritu expresado por el diplomático en sus primeras palabras hacia el mandatario: “Es mi intención, dijo, seguir fortaleciendo las relaciones entre los dos países”.



*En representación de la República de Fiji, el Excelentísimo Señor, Filipo Tarakinikini. Foto: Estudios Revolución*

Hacia el final de la jornada timbrada por la amistad, fue recibida en el Palacio de la Revolución la Excelentísima Señora, Lara Erab Daniel, de la República de Nauru. A ella, quien dijo a sus anfitriones que era “un gran honor” presentar las Cartas Credenciales, el Jefe de Estado afirmó: “Nuestras relaciones son históricas, muy fuertes, y muy respetuosas”.

La representante del país en Oceanía afirmó que seguirán apoyando a Cuba en el espacio de las Naciones Unidas, y compartió su certeza de que el país caribeño continuará apoyando a la República de Nauru en su enfrentamiento a desafíos múltiples, especialmente los concernientes a la Salud, y a los nocivos efectos que, con fuerza para esa región, se vienen derivando del cambio climático.



*La Excelentísima Señora, Lara Erab Daniel, de la República de Nauru. Foto: Estudios Revolución*

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución